

Lucha



A la derecha, el grupista Iván Álvarez, en el podio. | RSCC

Triunfos internacionales de los grupistas

David Fernández ganó en el Grand Prix de París y el junior Iván Álvarez fue tercero en el Città di Sassari

J. J. GIJÓN

Los luchadores grupistas siguen dando alegrías. Este pasado fin de semana dos de sus representantes David Fernández e Iván Álvarez volvieron a pisar podio y además esta vez en sendas competiciones de carácter internacional.

Iván Álvarez formando parte de la selección española junior alcanzó la tercera plaza en el Torneo In-



David Fernández. | RSCC

ternacional Città di Sassari (Italia) en el que compitió en la modalidad de grecorromana y en la categoría de -87 kilos.

Por su parte David Fernández logró el triunfo en su categoría, + de 100 kilos en la modalidad de sambo en el prestigioso Grand Prix de París. David viene de quedar quinto en el Campeonato de Europa recientemente celebrado en Atenas, en ambos casos como componente de la selección española.

Esgrima

Dominio ovetense en el XXVI Trofeo Primavera

Lograron cinco de las doce posiciones de podio en las tres categorías del torneo

J. J. GIJÓN

partió la tercera posición con sus compañeros de club.

El Club de Armas organizó este pasado fin de semana el XXVI Torneo de Primavera de esgrima, competición que tuvo lugar en la cancha auxiliar del Palacio de los Deportes. La competición se desarrolló para las categorías sub-17, que fue mixta, y senior tanto masculina como femenina.

Los ganadores de las diferentes categorías fueron los siguientes, sub-17: 1º Álvaro Díaz (Sala de Armas de Oviedo), 2º Guillermo de Barrufel (Sala de Armas de Oviedo) y 3º Ángel Calleja (Sala de Armas de Oviedo). La primera mujer fue Mara de Barrufel también del conjunto ovetense que com-

petió la tercera posición con sus compañeros de club. En la categoría sénior femenina se impuso Araceli Burgallo del Compostela Esgrima, 2ª Aina Cabo de la Federación Española de Esgrima y 3ª Ana García (Sala de Armas de Oviedo) y María Carnero del Pentatón.

En la senior masculina el triunfo se fue para Santander con la victoria de Mario Barón (Club Esgrima Santander, seguido de su compañero Álvaro Pascual y de Manuel Fernández del Club de Armas Gijón y Carmelo Lasa (Sala de Armas Bilbao).

En este tradicional torneo gijonés tomaron parte 40 tiradores de Galicia, Cantabria, País Vasco y Asturias.



Los podios de las distintas categorías posan juntos. | CAG

La cancha

Una costumbre sana y simpática

Los aficionados del Hostelcur Gijón organizan un tercer tiempo con sidra, empanadas y tortillas al término de los partidos que el equipo disputa en cancha propia

Antonio García Oliva
Entrenador de balonmano

La Calzada fue desde siempre el barrio fabril más importante de Gijón. Allí residían los obreros que trabajaban en los astilleros gijoneses, en la siderurgia y en la enorme cantidad de empresas y pequeños talleres que llenaban el barrio: La Algodonera, Gijón Fabril, la Fábrica de Loza... sus habitantes tuvieron un carácter reivindicativo y luchador. Allí se asentó a principios del siglo XX una sucursal del Ateneo Obrero de Gijón que todavía hoy sigue funcionando. Como una pequeña ciudad dentro de la ciudad tuvo tam-

bién un equipo de fútbol de solera, el Calzada, que fue cantera para el Sporting y otros importantes clubes que luego se acabó fusionando con el Pelayo de Jove para formar el Gijón Industrial, actualmente en Tercera división. Es un barrio con personalidad propia del que se sienten muy orgullosos todos sus vecinos. En la actualidad hay dos deportes que en ese barrio están en plena moda, el balonmano y el hockey sobre patines gracias a los éxitos de dos equipos femeninos, el Mavi NT y el Hostelcur, antes Biesca. El primero quedó este año campeón de la Copa de la Reina y el segundo revalidó su título liguero y además conquistó su quinta Copa de Europa de clubes. Este último tiene una costumbre muy

simpática y típicamente asturiana. Consiste en que al finalizar los partidos que juegan en casa y en el exterior del pabellón de Mata Jove su improvisa una espicha con sidra, empanadas y tortillas. Se invita a las jugadoras del equipo local y también al visitante, a los árbitros directivos y autoridades. Esto al margen del resultado, independientemente de que éste haya sido una victoria o una derrota. ¡Que gran idea!, con ello consiguen, a mi entender, muchos objetivos sociales y deportivos y le han puesto de nombre el tercer tiempo que creo proviene del rugby en el que los dos equipos después de darse mamporros durante todo el partido se juntan para tomar unas cervezas. Con ello se logra unir más

al grupo, se hace amistad con los rivales y los árbitros y se acerca al equipo a la base y a la masa social posibilitando la llegada de nuevos socios. Ahora que viene un cambio de ciclo muy importante en el club ya que se va el presidente, el entrenador y dos de las jugadoras más importantes y que sobre todo que las estadísticas y las revistas especializadas dicen que el Hostelcur Gijón es el mejor equipo del mundo esperamos que al efluvio de estos apetitosos manjares puedan regresar alguno de nuestros más firmes talentos emigrados en busca de unas mejores condiciones profesionales. El regreso de Fernando Sierra, el entrenador que formó este equipo puede ser el mejor ejemplo. Que cunda.

Fútbol de empresas Copa FAGE

Grupo A
Resultados:
Glasgow Albion - Aldea Soñada 0-4
CF Racing de Avilés - Astur United 1-4

CLASIFICACIÓN	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. Aldea Soñada F.C.	2	1	0	4	0	4	2
2. Astur United	2	1	0	4	1	4	2
3. Glasgow Albion	2	1	0	1	5	1	3
4. C.F. Racing de Avilés	2	0	0	2	2	7	0

Grupo B
Resultados:
Sillí Llanacarretillas-Luainha Est. Uñas 8-3
Siderría Los Pomares CD Belmonie 2-0

CLASIFICACIÓN	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. Sillí Llanacarretillas	2	2	0	0	12	4	6
2. Sillí Los Pomares	2	1	0	1	3	4	3
3. Luainha Est. Uñas	2	1	0	1	5	9	3
4. C.D. Belmonie	2	0	0	2	1	4	0

Grupo C
Resultados:
E. Marentes-G. Suval-Tatolandi F.C. 8-1
Catería Enol: descansa

CLASIFICACIÓN	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. E. Marentes-G. Suval	2	2	0	0	11	3	6
2. Tatolandi F.C.	2	0	0	1	1	8	0
3. Catería Enol	1	0	0	1	2	5	0